



Refus d'endosser la responsabilité d'une éducation ou je n'ai rien

Par **thierrymichalik**, le **27/02/2009** à **19:32**

nous sommes séparés depuis à peu près 5 ans avec la mère de ma fille (9 ans) avec la mère aucun dialogue n'est possible la mère cède sans hésitation mes droits de garde à la grand-mère je n'ai aucun suivi du travail scolaire ni les moyens de payer la pension (80 euros mensuels) n'ayant de ces faits rien à dire en ce qui concerne l'éducation de ma fille je ne désire plus en porter la responsabilité il existe des avocats conseil gratuits mais il me semble qu'ils soient plus pour la déchirure que pour une séparation raisonnable